
                                                                                                           
 
 

 

 

 

Ata de Reunião do Comitê de Investimentos nº 04/2025 

 

Ata da Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos, realizada no dia 30 de abril de 2025; 
 
 

Aos trinta dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às quinze horas, foi realizada a quarta 

reunião ordinária do Comitê de Investimentos do ano de 2025, de forma presencial. 

Participaram da reunião: 

• Lucileide Ferreira Lopes – Presidente do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do 

Município do Jaboatão dos Guararapes (JABOATÃOPREV); 

• Pierre Leon Castanha de Lima Filho – Gerente de Investimentos do JABOATÃOPREV; 

• Mayara Lais de Lima Barbosa – Gerente Administrativa Financeira do JABOATÃOPREV; 

• Kátia Cyntia Vieira Marques Ferreira – Representante da Secretaria Municipal de 

Planejamento e Gestão; 

• Vanessa de Oliveira Vasconcelos – Representante da Secretaria Municipal da Fazenda; 

• Edson Fernando da Silva – Secretário do Comitê de Investimentos. 

A reunião teve como objetivo principal a apresentação do Relatório Mensal de Investimentos do 

JABOATÃOPREV referente ao mês de março, com destaque para os resultados das realocações 

realizadas em atendimento às deliberações da reunião anterior. 

 

1. Apresentação do Relatório Mensal (MAR-2025) de Investimentos 

A apresentação foi conduzida pelo Sr. Pierre Leon, que iniciou dando as boas-vindas a todos os 

presentes. Na sequência, destacou o objetivo do encontro: apresentar o desempenho da carteira 

de investimentos. 

O Sr. Pierre informou que, das realocações previstas nas deliberações anteriores, apenas uma foi 

efetivada até o momento – a aplicação no SULAMÉRICA CRÉDITO ESG FI RF CP LP INVESTIMENTO 

SUSTENTÁVEL. O aporte no 4UM FI RF CP LP permanece pendente devido a diversas exigências, 

incluindo a necessidade da ata da reunião de março para a efetivação do investimento. 



                                                                                                           
 

Sobre a renda fixa, o Sr. Pierre comunicou que as principais alterações foram o encerramento das 

posições nos fundos BB PREVID RF IDKA IPCA 2A e BB PREVID IMA-B TP, no Banco do Brasil, e no 

CAIXA FI BRASIL IMA-B 5+ TP RF LP, na Caixa Econômica. Os recursos foram realocados para os 

fundos BB PERFIL FIC RENDA FIXA, BB PREVID RF IRFM-1 e CAIXA BRASIL REFERENCIADO DI LP, 

respectivamente. Destacou ainda a aquisição da Letra Financeira (LF) ITAÚ 8,16% a.a., com 

vencimento em 2029, oferecendo uma taxa 3% acima da meta atuarial. 

Em relação à renda variável, Pierre ressaltou o desempenho positivo no período, atribuindo o 

resultado à recuperação do IBOVESPA. A presidente Lucileide questionou o motivo da reversão 

desse cenário e há quanto tempo tal desempenho não era registrado. Pierre explicou que esse 

resultado interrompeu uma sequência negativa desde o início do ano, sendo reflexo do cenário 

internacional, especialmente da tarifa de 10% imposta pelos Estados Unidos aos produtos 

brasileiros — uma taxa mínima comparada a outros países, o que posiciona o Brasil 

estrategicamente para negociações internacionais. 

Na sequência, foram detalhados os números do fundo: 

• Patrimônio Líquido: R$ 966.613.505,64; 

• Principais Administradores/Gestores: Tesouro Nacional, Banco do Brasil e Caixa Econômica 

Federal; 

• Distribuição por Segmento: 

o Renda Fixa: 94,15% 

o Renda Variável: 3,92% 

o Fundos Imobiliários: 0,07% 

o Fundos Estruturados: 1,86% 

Pierre também apresentou a distribuição dos recursos conforme o nível de risco, a volatilidade dos 

últimos 12 meses, o VaR Histórico e o B-VaR Histórico do período, realizando uma breve explicação 

sobre o funcionamento desses indicadores à presidente. 

Finalizando, foram discutidas as Medidas de Risco por Segmento e a Rentabilidade por Índice de 

Referência. Pierre destacou que, após as movimentações, a rentabilidade mensal foi a maior 

registrada no ano, superando a meta atuarial na maioria dos investimentos. 

Por fim, ao comentar o cenário econômico atual, Pierre ressaltou que, apesar das incertezas no 

mercado internacional, a tarifa de 10% imposta pelo governo Trump aos produtos brasileiros foi 

interpretada pelo mercado como um sinal positivo, principalmente em comparação com taxações 

aplicadas a outros parceiros comerciais. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, e eu, Edson Fernando da Silva, lavrei a 

presente ata, que vai assinada por todos os participantes. 



                                                                                                           
 
 

Fundo 

 
Saldo Anterior (R$) 

 
Saldo Atual (R$) 

 
TOTAL FUNDO PREVIDENCIÁRIO  
 

952.875.612,72 
 

966.613.505,64 
 

TOTAL FUNDO FINANCEIRO  
 

21.698.921,84 
 

19.309.757,10 
 

TOTAL GERAL DAS CARTEIRAS  
 

974.574.534,56 
 

985.923.262,74 
 

 

 

Composição do Comitê de Investimentos 
Nome Matrícula 

Lucileide Ferreira Lopes 409111705 

Pierre Leon Castanha de Lima Filho 403020105 

Mayara Lais de Lima Barbosa 409111654 

Kátia Cyntia Vieira Marques Ferreira 703020074 

Vanessa de Oliveira Vasconcelos 2062702 

Edson Fernando da Silva 491038311 
 

 

 

______________________________   ______________________________   

Lucileide Ferreira Lopes                                                  Pierre Leon Castanha de Lima Filho 

                                

_______________________________                                                  ______________________________                                                                                   

Kátia Cyntia V. M. Ferreira                                                                          Mayara L. de L. Barbosa 

 

_______________________________                                                ______________________________ 

Vanessa de O. Vasconcellos                                                                      Edson Fernando da Silva 


